

INFO Nr. 51

MODELLSPORT ZENTRUM HARD 2000

Am Pfingstmontag war eine Jugendgruppe aus Dietikon zu Gast auf Hard 2000. Und sie erlebten einiges: Fesselflug-Vorführungen in verschiedenen Kategorien, eine tolle Stimmung, bestes Wetter und eine fröhliche Grillrunde.



Zu Beginn des Tages gab's für die jungen Gäste eine kurze Einführung über das Tun auf der Fesselflugganlage Hard 2000. Anschliessend folgte gleich ein Höhepunkt, nämlich eine Team-Racing Vorführung - übrigens das erste Mal auf der Anlage Hard. Die Demonstration des Teams war eindrucksvoll, umso mehr als die Pilotin Gina Saccavino, (Tochter des Weltmeisters Cesi Saccavino) die Tank-Stopps tadellos hin bekam. Valentino (ihr Grossvater) konnte das Modell, welches gewollt rasant ankam, in kürzester Zeit betanken und weiter fliegen lassen.

In gekonnter Manier hat auch Peter Germann der Jugendgruppe eine Fesselflug-Vorführung geboten. Dies in seiner Kategorie Fesselflug-Kunstflug, in der er schon unzählige Male Schweizer Meister war.

Auch das naturgetreue, wunderschöne Semi-Scale Modell von Heiner Borer (SWISSAIR DC-3) war im Flug zu bewundern.

Eine besondere Demo bot schliesslich auch Dani Baumann mit einem elektrisch betriebenen Fuchsjagd-Modell. Dieses kann eventuell sogar für Anfänger eingesetzt werden, denn am Doppelsteuer können damit einfache Kunstflugfiguren geflogen werden.

Die Grillparty zum Abschluss des Tages war sehr gemütlich und fand bei bester Stimmung statt. Das schöne, warme Frühlingswetter bot dafür den perfekten Rahmen.

In der Hoffnung, dass solche Treffen - auch kurz und improvisiert angesagt - ab und zu wieder stattfinden, danke ich den Helfern und angetretenen Piloten ganz herzlich.

René, im Juni 2018

